

24.06.2004 - 07:00 Uhr

## **UNILABS consolide sa position avec les hôpitaux de la Riviera vaudoise**

Genève (ots) -

Les hôpitaux de la Riviera vaudoise (Hôpital de Montreux et du Samaritain à Vevey) viennent de prolonger leur partenariat avec Unilabs jusqu'en 2011 en ajoutant un nouveau partenaire, l'Hôpital de la Providence à Vevey.

Cette signature est la confirmation d'une excellente collaboration entamée en Juin 2000 avec l'Hôpital Riviera.

Le contrat porte sur un chiffre d'affaires d'environ 4 millions de CHF, en augmentation de 1 million CHF avec l'adjonction de l'Hôpital de la Providence au sein de ce partenariat.

L'ensemble actuel des quatre sites de l'Hôpital Riviera (sites de Montreux, du Samaritain et de la Providence à Vevey, de Mottex à Blonay) représente avec ses 340 lits le 2ème plus grand hôpital du canton de Vaud. Il couvre l'ensemble des spécialités de médecine et de chirurgie de toute la région.

Unilabs se réjouit de la collaboration avec le secteur public pour affronter les défis de demain.

Le groupe Unilabs, coté à la Bourse Suisse depuis 1997, est le leader européen des laboratoires d'analyses médicales. Unilabs emploie plus de 1500 collaborateurs dans 5 pays.

Nos communiqués sont disponibles sur notre site Internet [www.unilabs.com](http://www.unilabs.com)

Contact:

Edgard Zwirn  
Executive Chairman  
tél. +41/22/909'77'77  
Internet: [www.unilabs.com](http://www.unilabs.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001364/100476295> abgerufen werden.